

J'ai retrouvé la bague

C. Espagne

01/09/2013

J'avais égaré la bague de fiançailles de ma mère, à l'hôpital, le jour où je suis allée pour une résonnance magnétique. Je suis allée la chercher, elle n'y était pas. J'ai tout de suite demandé à saint Josémaria de m'aider. Deux heures après, j'ai eu un coup de fil : on l'avait trouvée. J'y suis sentimentalement très attachée. Merci saint Josémaria pour cette faveur si importante pour moi.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/jai-retrouve-la-
bague/](https://opusdei.org/fr-ch/article/jai-retrouve-la-bague/) (07/02/2026)